

Homework for Level Three

Date due: 20/04/2025

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2025/04/20

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة حوار (الربيع وعيد الأم) على الصفحة 212 من كتابي 3 لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- مراجعة نشاط (أنظر وأقرأ) على الصفحة 215 من كتابي 3، لترسيخ حفظ وإستيعاب المفردات .
- حل التمارين أدناه لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- Revise the subject of (Spring and Mother's Day) on P.212 from Book 3 to verify clear understanding.
- Review the (I Look and Read) activity on P.215 in my Book 3 to verify understanding and memorising the vocabulary.
- Do the exercises below to verify understanding and comprehension.

التمرين الأول: : كتابة العبارات التالية 5 مرات تحتها لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

Exercise 1: Write the following terms 5 times below in preparation for spelling assessment in the classroom.

راغب - أغصان - ليلى - الخريف - الربيع - الغابات - كلب - مال

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الثاني : صلوا بين كل كلمة من الصف الأول وضدها من الصف الثاني:

Exercise 2: Match each word from the first row with its Opposite in the second row.

سَمِين	عَرِيضٌ	قَبْلَ	كَثِير	فَوْق	مُجْتَهِد	نَظِيف
--------	---------	--------	--------	-------	-----------	--------

بَعْدَ	تَحْتَ	قَدْر	نَحِيف	قَلِيل	كَسُول	ضَيِّقٌ
--------	--------	-------	--------	--------	--------	---------

التمرين الثالث: أكتبوا تحت كُلِّ كلمة في الجدول أدناه معناها باللغة الأنكليزية:

Exercise 3: Write the meaning of each word in the table below in ENGLISH:

الكلمة	أَغْصَانُ	الْغَابَات	الْحَدَائِق	الْوُرُود	الرَّبِيعُ	الشِّتَاءُ	الْحَيَوَانَاتُ
Meaning							
الكلمة	الْخَرِيفُ	الْغَيُومُ	الْمَطَرُ	الرَّقْزَقَةُ	النُّزْهَات	العَصَافِيرُ	الأشْجَارُ
Meaning							

التمرين الرابع: أدخلوا (الـ) التعريف على الجمل التالية والتي تبدأ بالحروف القمرية واضبطوها بالشكل كما في المثال:
Exercise 4: Add (الـ) to the following sentences beginning with moon (Lunar) letters and set them as in the example given:

الـ التعريف + العبارة	العبارات
الْعَلَمُ الْمَرْفُوعُ	عَلَمٌ مَرْفُوعٌ
	غَرَابٌ أَسْوَدٌ
	بَابٌ مَفْتُوحٌ
	قَلَمٌ أَصْفَرٌ
	كِتَابٌ جَدِيدٌ

التمرين الخامس: أكتبوا ثلاث جمل مفيدة واصفاً الصورة أدناه:

Exercise 5: Write three meaningful sentences describing the picture below:



- 1-
- 2-
- 3-